
◆会長挨拶 （織部 資子 会長） 
皆さん、こんばんは。

3月 16日は地区大会、前

日の 15日は指導者セミ

ナーで、2日連続で宇奈

月へ行ってきました。地

区大会ご参加の皆さま、

どうもありがとうござい

ました。前日のセミナー

では、黒部ダムを手掛け

た熊谷組の元社長で宇奈月出身の大田弘さんのお話がとても

印象的でした。演題は、「黒部ダム建設に学ぶリーダーの在

り方」です。「黒部の太陽」という映画にもなっているの

で、どれ程の難工事だったかはご存じのとおりです。 

大田さんは舞台を動き回り、会場を巻き込み、その過酷な

難工事をまるでお笑いのように話されました。東京電力社長

と熊谷組の地元の下請けの笹島さんの逸話です。通常だと交

わることのない関係のお二人です。あまりの難工事に行き詰

まり、熊谷組が一時撤退も検討していた時に、東京電力の社

長が現場視察をしました。「危険だからこれ以上、行けませ

ん」との周りの制止に対して「この先で作業している」と言

われたそうです。丁度その場に下請のリーダーの笹島さんが

いました。想像を絶する厳しい現場の様子を目の当たりにし

感動した社長は、笹島さんに激励のハガキを送ります。その

ハガキを見て、現場に来ていた偉い人が東京電力の社長と分

かります。危険な現場にまで足を踏み入れてくれた社長に下

請の笹島さんが感動した。感動の連鎖です。これを機に東京

電力、熊谷組、下請の 3者が「信用と信頼の輪」で結ばれ、

黒４ダムを成功に導きます。全部、その笹島のおやじさんか

ら聞いた話だそうです。リーダーは「怒鳴ってもダメ、甘や

かしてもダメ、惚れさせること」。大田さんが自分で話して

いても涙が出そうになると言われ、話に引き込まれた 1時間

でした。 

笹島の親父さんは黒 4で生まれた「職人魂」で、笹島建設

を創業され、現在は南青山に本社を構える「トンネルの笹

島」と言われるまでの大手企業に育てられました。そして、

その社長室の金庫には黒 4ダムに従事した従業員名簿が保管

され、親父さんが何度も見返していたために擦り切れている

とのことです。 

今日はコイさんの最終例会です。ネクタイは、クラブから

のお祝いです。 

そして、弁護士で社労士の小倉悠治様の卓話です。どうぞ

よろしくお願いいたします。では、今日も「Keep on 

smiling!」で楽しんでまいりましょう。   

 
◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈（織部 資子 会長） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

白山石川ロータリークラブ



◆幹事報告（松田 和仁 幹事） 
ガバナー・ガバナーエレクト

合同事務所より 

・3/17「ベルギー短期交換プ

ログラム延期のお知らせに

ついて 

クラブ行動計画推進リーダ

ー会議事前案内について 

期日：2025年 5月 17日（土）13：00～16：00 

場所：ホテル金沢 石川県金沢市堀川新町 1－1 

・3/19「Rotary Youth Day」開催のご案内について 

日時：2025年 5月 18日（日）10:00～16:00 

場所：グランドプラザ【富山市総曲輪三丁目 8番 39号】 

・3/24第 2520地区_大船渡大規模山林火災被害支援金のお願

いについて 

・3/25次年度の交換学生受け入れ（ご依頼）について（2025

年 8月アメリカの留学生１名） 

2025年 6月 21日(土)～25日(水) 国際大会(カルガリー)  

への参加予定者数及び地区ナイト参加予定者数について 

報告締切日：2025年 4月 10日（木） 

・3/18 

2024-2025年度地区大会事務局(黒部中央ロータリークラ

ブ) 

2024-25年度 国際ロータリー第 2610地区 地区大会お礼

状が届く 

・2016学年度米山記念奨学生 チャガダール・アイルンさん

より、お便りが届きました。 

・地区大会にて公益財団法人米山記念奨学会 2千万円達成

クラブ感謝状ならびにロータリー財団 累積 10万＄達成

クラブ盾を頂きました。 

 

◆プログラム 卓話 
演 題 

『トラブル予防のとっておきの処方箋』 

講 師 弁護士法人クオリティ・ワン 

    代表社員弁護士 小倉 悠治様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告 (横山 由裕 会員)  

 

 

 

 

 

 

 

● 出席率：81.57％ 

● 出席者：27名 /40名 

● 出席補填：4名 

● 出席免除会員：2名 

● メーキャップ： 

3/15 地区大会 1日目 指導者育成セミナー 

松田 和仁、野澤 誠治、織部 資子 

塩野 正幸、山根 純子 

3/16 地区大会 2日目 本会議 

藤本 和久、池元 ことみ、木戸 正裕 

小柳 善裕、松田 和仁、中野 貴之 

西川 隆司、織田 一彦、織部 資子 

小路 昌弘、塩野 正幸、多田 茂 

山根 純子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆ニコニコＢＯＸの発表 
(新田 真希 ニコニコＢＯＸリーダ)  

 

 

 

                

 

 

 

 

弁護士法人クオリティ・ワン  代表社員弁護士 小倉 悠治様 

本日はお招きいただきありがとうございます！ 
織部 資子会長 

弁護士法人クオリティ・ワン  代表社員弁護士 小倉悠治さ

ま、卓話ありがとうございます。 

今日は金沢で 28℃を記録し、春を通り越して一気に夏です

ね。 

明日、横川さんとエラちゃんと杏里のコンサートに行って来

ます。 

松田 和仁幹事 

弁護士法人クオリティ・ワン  代表社員弁護士 小倉様、本

日はお忙しい中卓話ありがとうございました。 

コイ君、これからは社会人として頑張って下さい。いつかまた

クラブにあそびにこんなんげんぞ！ 

小路 昌弘 

弁護士法人クオリティ・ワン  代表社員弁護士 小倉悠治様、

お忙しい中卓話頂きありがとうございます。 

コイさん、新潟でも頑張って下さい。 

新 陽一郎 

皆さんこんばんは。 

小倉悠治さん、今日は卓話ありがとうございます。 

 

本日合計 13,000円  今年度累計 601,000円 

 

◆コイ君 出席最終日のため記念写真を撮影 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
｢ポール・ハリスの人生観と見解｣                    
 子供というものは、両親から教えてもらったり、両親の言

動を見習うことが出来る点、恵まれています。ところが、祖

父母から教えてもらったり、祖父母を見習う環境で育てられ

る子供もいます。一般的に言って、両親の人生観が子供の人

生観になります。    

 私は、注意深くて、系統立っている祖父母と、お人好しで

あるが出鱈目な両親の両方から学ぶことが出来たのは、二重

の幸運だと思っています。もし両親と暮らす機会が無かった

ら、祖父母の有り難さは分らなかったことでしょう。 

 ロータリーの見地からいうと、実業は人生の重要事であり

ますが、人生の万事ではありません。人生には事務専用の所

もあるし、それ以外の所に耕作地もあることが認められます

が、その仕事場以外に視界の拡がらない人は、仕事に成功し

ても用をなしません。一朝その事業が逆転する時、彼は何に

助けをかりようとするのでしょう。また、仕事から引退する

時が来たとき、彼は何事に没頭すればよいのでしょう。(仕事

以外にも巾の広い人生を送る必要を述べています。)               

 ロータリーでは、平均出席率が 70％に達しないクラブは、

資格に不足をきたしたものと考えられます。平均出席率が高

くなければ、重要な目的を遂行し得ないのがロータリーなの

です。最も優良なクラブとは、出席成績の最も良好なクラブ

です。年、52回の会合を連年継続する間、常に 95％を越える

平均出席率を維持するようなクラブは、真のロータリークラ

ブであって、必ず、多部面において成功します。 

         

       P.ハリス(ロータリーへの道より) 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


